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 12月 13日（水）、生物資源科 草花園芸コース内で課題研究発表会を実施しました。 

これまで、３年生はそれぞれの班に分かれ、各班でテーマを決めて研究を進めてきました。今回

はその成果をスライドにまとめ、２年生に向けてその内容を紹介しました。２年生は来年度から本

格的に始まる研究活動に向けて、３年生がどんなことをしてきたのか、自分たちはどんなことをや

ってみたいか、などの視点で発表を聞きました。 

この発表会に向けたスライド作成では、どうしたら分かりやすく伝えられるのか、自分たちが一

番伝えたいことは何か、班内で協議しながら写真を選んだり原稿を作成したりする姿が印象的でし

た。 

今後は最終的なまとめとして、レポートを作成します。また、１月には校内発表会も控えていま

す。今回の発表会での気づきを活かしながら、３年間の総まとめをしていきたいと思います。 

 

＜発表会に向けた準備の様子＞ 

 

   

＜発表会の様子＞ 

堂々と発表することができました。 

課題研究発表会を実施しました！ 


